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【 】2903 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．国保・後期高齢者医 (１)国保の減免制度の充実を

療制度について ①国保税・一部負担金(医療費)の減免について。

②高額療養費の病院窓口限度額認定証の交付について。

③国保税・子どもの均等割の廃止を。

(２)後期高齢者医療保険料について

①高齢者が置かれている生活実態をどのように認識している

のか。

②保険料の軽減存続を。

２．教育・子育て施策の (１)長期欠席児童生徒の解消を

充実を ①県平均と比較して高い不登校率を減らすための数値目標と

抜本的施策について。

②教員、及び相談員増員を。

(２)児童館設置について

①平成３０年度設置に向けての具体的計画を。

３．交通施策の充実を (１)グループタクシーについて

①必要な人が利用できる制度に。

(２)ふれあいバスについて

①利便性の向上を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

２ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)特認校について

①特認校の要件は何か。

②沖分校は、要件を満たしているのか。

(２)小学校の空調設備の整備について

①今後の整備計画について伺う。

②プライオリティは、どのようになっているのか。

(３)タブレット端末の導入について

①概要について。

②今後の導入計画について。

(４)学力テストの導入について

①復習重点型の学力テストの狙いは。

２．産業の振興について (１)マイスター制度を創設せよ

①製造・建設・サービス・農業などのマイスター制度創設に

よる農工商の振興を図れ。

②マイスター活用による次世代を担う人材の育成・技術の伝

承を図れ。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

３ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．協働のまちづくり (１)次代を担う人財育成

①当市における人財育成のあり方について。

②資格取得や外部研修への参加、自己研鑚に対する支援につ

いて。

③都道府県及び他市町村間での職員交流の機会について。

④地域活性化センターの事業活用と連携について。

⑤地域に飛び出す公務員を応援する首長連合について。

２．地域活性化 (１)地域資源の有効活用

①「商工観光課」の具体的な所管事業について。

②インバウンドを含む観光における今後の流動人口想定につ

いて。

。③八街駅周辺空き家の状況と今後の活用案及び計画について

④八街駅周辺空き店舗の状況と今後の活用案及び計画につい

て。

⑤住宅及び店舗改修への補助事業創設について。

(２)近隣市町村との連携

①２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた当

市の計画と具体的な取り組み状況について。

②近隣市町村と連携した広域観光マップの作成について。

③「房総の牧」について。

④地域の積極的な魅力発信について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

４ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．食育について (１)食育を通じた生活習慣の向上

①学校給食が生活習慣にどのような影響を与えているのか。

②幼児・児童・生徒への食育指導は、どのように行われてい

るのか。

③「早寝・早起き・朝ごはん」の推進は、どのように指導し

ているのか。

④学校教育課と給食センターは、どのように連携して食育指

導を行っていくのか。

⑤「食育ソング」の定着とあるが 「食育ソング」とはどう、

いうものか。

、 。⑥保護者への食に関する情報の提供は どのように行うのか

⑦小児生活習慣病予防検診実施後、特に肥満傾向の児童・生

徒はどのような指導を行っているのか。

(２)食育基本計画策定を求めるが如何か。

２．健康増進について (１)健康格差解消のために

①糖尿病の改善のため、食事時に野菜から食べることを提案

し、多くの人やお店を巻き込んだ取り組みはできないか。

②ウォーキングロードを指定し、安心して歩ける道路の指定

はできないか。

(２)「健康増進計画」の策定を求めるが如何か。

３．子どもの貧困につい (１)現在、市ではどういう支援を行っているのか。

て (２)子どもの学力向上、家庭生活の安定のために「子ども貧困

対策計画」を策定できないか。

４．環境問題 (１)住野地先に堆積した土砂の解消に向けた見通しは如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

５ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１ 「街づくり」の取り (１)「八街落花生まつり」のイベントを創設して、新たな街づ．

組みの強化策につい くりを望むが如何か。

て (２)落花生の「ボッチ」用に専用シートを作成して、八街市の

景観整備と地域活性化が図れないか。

(３)「食と農の景勝地」造りでインバウンドと観光に取り組め

ないか伺う。

(４)全国の節分文化に「落花生の豆まき」普及活動を行い、本

市の落花生産業の支援推進を望むが如何か。

(５)全国の落花生産地と連携するピーナッツサミットを本市で

開催出来ないか伺う。

２．八街の土木遺産や歴 (１)本市の土木学会・選奨認定の土木遺産「榎戸新田橋りょう

史遺産について ・赤れんが造りアーチ橋」の整備と活用について。

(２)開拓・開墾の歴史を共有する、県内の関係地域との連携、

協働について。

３．財政改革について (１)財政資金の調達や運用施策について

①基金や歳計現金の運用に、地方公共団体金融機構の長期・

超長期債権の活用を図るべきだが如何か。

②「市財政管理方針」を定めて、資金管理の改革を求めるが

如何か。

４．情報政策について (１)市のホームページの刷新に合わせて、市所有のビックデー

ターの公開と活用を求める。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

６ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)朝陽小学校脇の信号機設置の進捗状況を伺う。

２．水道事業について (１)八ッ場ダムの完成後の影響を伺う。

３．子育て支援について (１)子育て支援コンシェルジュ事業の導入を。

(２)「子育て世代包括支援センター」(日本版ネウボラ)の整備

について

４．教育問題について (１)コミュニティー・スクールの推進について。

５．感染症対策について (１)肝炎ウィルス検査について

①受診率の推移を伺う。

②肝炎ウィルス検診の個別勧奨の実施を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

７ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)意欲あるまちづくりと地方創生について

くり ①経済の好循環を図る農工商の振興について。

②２０２０年東京オリンピック、パラリンピックに向けた３

年間の八街市の計画について。

③人口減少に対する具体的な歯止め策について。

④他自治体との交流による共存共栄について。

⑤ふるさと納税の今後について。

⑥区、自治会加入減少状況に対する解消策について。

２．教育環境の整うまち (１)地方創生と教育環境のまちづくりについて

づくり ①地方創生の中における教育環境整備の考えについて。

②八街市立図書館の充実と学校図書館の整備について。

③教育委員会内４課の連携について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

８ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全なまちづく (１)防災について

り ①「八街市業務継続計画」の策定について。

②八街市防災計画との整合性について。

２．食育について (１)「八街市食育推進計画」の策定について。

(２)世代別食育計画について。

(３)学校給食に於ける食育教育の推進について。

３．教育問題について (１)「コミュニティースクール」制度について。

(２)小中学校の屋外トイレの設置状況と今後の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

９ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．市民が安心出来、活 (１)児童見守りシステムについて

、 。気ある便利な街づく ①登下校管理システム 情報提供システムで児童の見守りを

り (２)八街農業の活性化について

①本市が目指す、農業活性化への目標と施策は。

①市、独自のオーナー制度を。

(３)新行政組織について

、 。①一部新しくなる行政組織の内容と どのように変わるのか

(４)歩道整備について

①２区バイパス先、県道２２号線の歩道整備を。

(５)安心できる便利な街について

、 。①防災行政無線のデジタル化により どのように変わるのか

②防犯ボックスを拠点とした防犯計画は。

③昼間１人暮らし高齢者の非常時の対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．街の活性化について (１)八街市のＰＲ活動について

①るるぶ八街とＰＲ用ＤＶＤの効果は。

②今後のＰＲ活動は。

(２)八街市特産品について

①八街生姜ジンジャーエールの今年度の状況。

②その販路拡大について。

(３)婚活について

①今年度の婚活イベントの実施状況。

②他団体との連携。

③婚活セミナー開催など今後の展望。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

１１

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少時代を迎え (１)「人口ビジョン」について

たこれからの八街市 ①人口予想の根拠。

の将来都市像 ②世代別人口による目標設定。

(２)「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について

①農業分野における人口減少対策。

②商業分野における人口減少対策。

③工業分野における人口減少対策。

④住環境の状況をふまえた人口減少対策。

⑤出産・子育てについての市民意向から考えられる人口減少

対策。

。⑥定住・就業に関する市民意向から考えられる人口減少対策

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2903 一問一答

個人
桜田 秀雄質問者氏名

１２

質 問 事 項 要 旨

１．議員報酬 (１)議長等報酬の削減について

①議長報酬について、議員報酬が同額( 円)な東金市並355,000

みに引き下げを求めるが如何か。

(２)特別職報酬等審議会について

①所管事項について。

②委員定数について。

③会議の運営について。

④会議の傍聴について伺う。

２．子ども議会 (１)八街っ子夢議会について

①「八街っ子夢議会」の目的と教育的効果。

②「八街っ子夢議会」で出された質問、要望に対する対応。

③政治の仕組みを学ぶ教育プログラムはどのように行われて

いるのか。

④小学６年生の全児童を対象に、議事堂での移動教室(子ども

会議)の実施について伺う。

３．空き家問題 (１)空き家対策について

①空き家対策の進捗状況。

②火災残存家屋の件数及び特定空き家指定。

③空き家問題相談窓口の開設について伺う。

(２)再建築不可団地について

①再建築不可団地の現状と対策。

②該当物件に対する課税状況について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


